農業振興大会

開催されました。 協議会の共催による農業振興大会が 興会と町農業担い手育成総合支援 10月6日、 町民会館で町農業振

発展~」と、 ねぎ研究会による「新ブランドの確立 行われました。 活用して」と題した発表が、それぞれ よる 「稲ホールクロップサイレージを ~プレミアム夏ネギによる更なる経営 第一部では、JAちばみどりひかり 町農業振興会酪農部会に

〇ミニバスケットボール

準優勝

白浜小学校 東陽小学校

の参加者約8人が真剣に耳を傾けてい して圃場を乾かす」など土づくりの取 土づくり」と題し、「水をコントロール 組みに関する講演が行われ、町内外 また、第二部では「収穫から始まる

交通事故ゼロを目指して 秋の全国交通安全運動出動式を実施



に適した条件。



9月21日、役場庁舎前で秋の全国交通安全運動出動式が 行われました。

山武警察署をはじめ管内市町の交通安全指導員等が出席 し、式典では、光町保育園の園児が元気いつぱいに交通安 全宣言を行いました。

出動式終了後、交通事故防止を呼びかけるため、町内交 差点でドライバーへ啓発物資の配布を行いました。

〇サッカーの部 ◎大会結果

優勝 勝 芝山小学校 横芝小学校

熱戦が繰り広げられました。 がの部



東陽小が 横芝光・芝山地区ブロ ック球 技大会

が開催されました。サッカーの部、ミニバスケットボールの部ともに、郡大会出場を目指. 10月4日、 光しおさい公園サッカー場と東陽小学校体育館で、 小学校ブロック球技大会

おかげさまで栗山川がきれいに

栗山川周辺環境ボランティア

9月24日、栗山川周辺の草刈りとごみ拾いのボランティア活動が行われ ました。当日は、大勢の住民の方をはじめ、国や県の機関、水道企業団、 町内事業所のみなさんにも参加をいただき、栗山川周辺がきれいになりま した。ご協力ありがとうございました。

